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クラブテーマ

お互いを認め合い

団 結！

本日（7月3日（金））プログラム 会長幹事就任挨拶

次週（7月10日（金））プログラム 委員長就任挨拶①

◆ 〔6月26日(金)〕例会 ◆
会 員 数 44名（出席規程免除者16名）

出 席 者 28名 欠 席 者 16名

出 席 率 70.0％ 前回訂正 80.0→84.09％

◇臨時理事会 於：備前焼伝統産業会館 AM11：30～

１．創立記念例会決算について･･･承認。

２．100％出席者記念品決算について･･･承認。

３．備前中への夜行タスキ贈呈の決算について･･･承認。

４．2019-2020年度仮決算について･･･承認。

５．その他

◇ＳＡＡ報告
・長﨑君･･･一年間大変お世話になりました。

・谷口君･･･一年間お世話になりました。

・石原君･･･長﨑会長、谷口幹事、理事役員の皆様、1年間お世話になりました。

・清水君･･･理事・役員ご苦労様でした。

1月21日に左足の足首の上を骨折してギブスを2ヶ月しておりました。5月20日より前立腺がんが大きく

なり、放射線の治療で25回放射線を当てました。やっと終わりました。まだ本調子ではないのですが、

ぼちぼち出席できそうです。長い間欠席すみませんでした。

・星合君･･･昨日の山陽新聞にでていましたが、備前中学校への夜行タスキ贈呈式にご出席いただいた会長、幹事、

福圓さん、伊勢﨑創さん、ご多忙のところありがとうございました。

・山本君･･･会長、幹事1年間ご苦労様でした。

・大饗君･･･長﨑会長、谷口幹事、1年間お疲れ様でした。

・髙木君･･･長﨑会長、谷口幹事、1年間お疲れ様でした。

・駒澤君･･･役員の方々、ありがとうございました。

・草加君･･･会長、幹事、理事役員の皆様、お疲れ様でした。コロナ感染症によるプログラムの変更等大変な1年

でした。本当にご苦労様でした。

・岸本さん･･･会長、幹事、理事役員の皆様、1年間お世話になりました。

・向井君･･･長﨑会長お疲れ様でした。

谷口幹事お疲れ様でした。

・藤本君･･･ニコニコで優勝しました。今年度も一年間お疲れ様でした。

・小松君･･･長﨑会長、谷口幹事、お疲れ様でした。最終月間がもの足らなかったでしょう。余った力は来期へも。

・中條君･･･会長、幹事、役員の方々、ご苦労様でした。

・伊勢﨑創君･･･長﨑会長、谷口幹事、そして本年度理事の皆様、1年間ありがとうございました。

・藤原君･･･大変ご無沙汰致しました。

・神田君･･･ニコニコお世話になりました。

・松井君･･･1年間お世話になりました。
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◇就任のご挨拶 2020-2021年度会長 中村誠志

備前ロータリークラブ会員の皆様、こんにちは。

2020－2021年度会長を務めさせていただきます中村誠志です。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

私は、備前ロータリークラブに平成17年6月24日に入会させてい

ただきました。荒井会長年度の最終例会だったと記憶しています。

あの日から、早いもので１６年の年月が経ってしまいました。

今改めて振り返ってみますと、その間、ロータリーとは？ 備前クラブとは？ 奉仕とは？などなど、

深く考えようともせず、会長を務める現在に至っても、いまだに理解できていないような状況です。

その一方で、高木会長の幹事をはじめとするいろいろな役職をあたえていただき、何とかごまかし

ごまかし務めてきましたが、いつもたくさんの会員にご協力をいただき、ささえていただいてきたなと

思っています。

本年度は、会長という大役を務めることによって、一年間かけて少しでも会員の皆様に自分なりの

ご恩返しをさせていただくことを、自分自身の最大の目標にしたいと思います。

メンバーひとりひとりが活動に積極的に参加し、奉仕を実践することによって、会員同士が「お互い

を認め合い」、あらためてロータリーの良さを実感することができる。しいては、そのことがクラブの

「団結」にもつながると思います。

それを少しでも実践できるように本年度「お互いを認め合い 団結！」というスローガンを掲げさせ

ていただきました。

会員全員で一年間ロータリーを楽しんでいけるよう、私なりに目配り気配り思いやりを心がけていき

たいと思います。一年間を通して、会員の皆様に穏やかな顔で愛のある言葉がけが出来るかどうか、

自信はありませんが、全力を尽くします。ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします。

◇幹事就任のご挨拶 2020-2021年度幹事 石原伊知郎

会員の皆様、こんにちは。

本年度、中村会長の元、幹事を務めさせていただきます石原です。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。

私は、備前ロータリークラブに平成22年10月1日に入会させていただ

きました。早いもので10年の在籍となりました。

入会してからの10年間、会員皆様には、ロータリークラブ、またロータ

リアンとしての、色々なご指導頂いてまいりました。しかしながら本年度幹事として準備をするうえで、

ロータリークラブについての知識不足を実感し、少し焦りを感じ、ぼんやり10年間を過ごしていた事を

後悔しました。

本年度は幹事として、中村会長のクラブテーマ「お互いを認め合い 団結！」

のとおり、更に委員会活動、同好会活動を活発にし、親睦を深め、次年度に控える備前ロータリーク

ラブ 50周年に向けて会員間のさらなる団結を目指し、努力してまいります。

また、本年度会員数45名でのスタートとなりますが、会員増強にも積極的に取組み、本年度中に5

名増強し、50名にて50周年を迎えられることを目標とし幹事として全力を尽くしてまいります。

どうぞ一年間 ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

【次回(7/10)のメニュー】

サラダとホワイトアスパラ牛肉巻き、ミートボールと白身魚フライとオクラトロロ、刺身こんにゃく

梅ひじき御飯、野菜とつみれの味噌汁、わらびもちとミニケーキ


